



## Le Kremlin fait l'éloge de Poutine à l'occasion du 25e anniversaire de sa première victoire électorale

- Peter van Halteren
- [27/03/2025](#)

Mercredi a marqué le 25e anniversaire de la première élection de Vladimir Poutine à la présidence de la Russie. Le porte-parole du Kremlin, Dmitri Peskov, a qualifié cette journée de « remarquable » et a déclaré que la Russie sous Poutine s'était éloignée du « gouffre » dans lequel elle se trouvait avant son arrivée au pouvoir.

**Restaurer l'empire soviétique :** Poutine a été élu le 26 mars 2000 avec 52,9 pour cent des voix. C'était huit ans après l'effondrement de l'Union soviétique en 1991, événement que Poutine a qualifié de « plus grande catastrophe géopolitique du siècle ». Tout au long de ses 25 ans au pouvoir, Poutine s'est efforcé de ramener la Russie au niveau de puissance qu'elle avait à l'ère soviétique.

**Un sauveur ?** Au cours des huit premières années de Poutine au Kremlin, l'économie russe a connu une croissance constante et des millions de personnes sont sorties de la pauvreté.

C'est pourquoi une grande partie des 144 millions d'habitants du pays soutiennent sa domination continue de la Russie et le considèrent comme la solution à leurs problèmes. Ils se sont ralliés à lui, l'appelant « sauveur » et « cavalier blanc ».

**Contourner la Constitution :** En 2008, la Constitution russe n'autorisait au président que deux mandats consécutifs. Poutine est donc devenu premier ministre pendant quatre ans, laissant la présidence à son fidèle protégé Dmitri Medvedev tout en tirant les ficelles en coulisses.

En 2012, Poutine est revenu à la présidence et, en 2020, il a modifié la constitution pour pouvoir rester au pouvoir.

**La Russie en expansion :** Au fur et à mesure que la Russie s'est renforcée, Poutine est devenu plus agressif. Il a commencé à envahir les anciens territoires soviétiques pour les placer sous son contrôle.

- En août 2008, les forces russes ont envahi l'ancien État soviétique de Géorgie et pris le contrôle d'environ 20 pour cent de son territoire.
- En mars 2014, la Russie a envahi et annexé la péninsule de Crimée en Ukraine.
- En février 2022, la Russie a envahi l'Ukraine dans ce qui s'est avéré être une guerre prolongée avec d'immenses ramifications géopolitiques mondiales. La Russie occupe actuellement près de 20 pour cent du territoire ukrainien.

« **Prince de la Russie** » : Dès 2014, le rédacteur en chef de la *Trompette*, Gerald Flurry, a identifié Poutine comme le « prince de Rosch » prophétisé dont il est question dans Ézéchiel 38 : 2. D'autres prophéties montrent que cet homme dirigera une armée asiatique massive de 200 millions d'hommes.

Nous devons surveiller Vladimir Poutine de près. Ses antécédents, sa nationalité et son idéologie montrent qu'il accomplit une prophétie biblique fondamentale. La durée de son règne montre également que personne d'autre ne peut accomplir les prophéties d'Ézéchiel 38 et 39.  
—Gerald Flurry

Pour en savoir plus, lisez notre brochure gratuite [Le « prince de Russie » prophétisé](#).